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OFFENER BRIEF 

Stellen Sie sich vor, der Mensch hat es zur Aufgabe bzw. ihm steht die Möglichkeit offen sich 
geistig voll zu entwickeln, um mit Gott unserem Schöpfer in Kontakt treten zu können. Wenn 
man geistig unterentwickelt ist, verfügt man nicht über die geistigen Fähigkeiten 
trancemediale visuelle akustische Kommunikation mit dem lieben Gott unternehmen zu 
können. Die geistige Meisterschaft dient der geistigen Weiterentwicklung des Menschen die 
den Menschen zur Genialität verhilft und auch die Möglichkeit der trancemedialen visuellen 
akustischen Kommunikation eröffnet. Wenn man mit dem lieben Gott öfters kommuniziert 
dann schenkt der liebe Gott einem seine göttlichen Gedanken und seine Liebe. Ungläubige 
sind hier klar im Nachteil und werden nie die geistige Reife erlangen die notwendig ist 
trancemediale visuelle akustische Kommunikation machen zu können. 

 

Somit ist abzusehen, dass jetzt auch noch die Totschweiger allen Menschen die Möglichkeit 
mit Gott in Kontakt treten zu können vorenthalten werden und sich damit ihr Grab noch tiefer 
graben und sich noch weiter versündigen mit ihrem gezielten Totschweigen. Geistig 
unterentwickelte Ungläubige die aus Gier totschweigen und aktive Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft sind, sind eben die Allerletzen der Allerletzen und 
haben sich dem Bösen oder dem Teufel und den CIA-DROHNENMÖRDERN verschrieben. 

Es wird in absehbarer Zeit zwei Gruppen von Menschen geben. Die geistig entwickelten 
genialen Menschen die sich der geistigen Meisterschaft und ihrer geistigen Weiterentwicklung 
unterzogen haben und als die wahren Menschen anzusehen sind und die geistigen 
Unterentwickelten, die allermeist Ungläubige sind und der Gier und dem Bösen anhängen. Es 
wird sich der Spreu vom Weizen trennen. Geistig entwickelte Menschen erkennen natürlich 
die geistige Reife von anderen Menschen und können geistig unterentwickelte Menschen 
erkennen. 

Die Frage die sich stellt, ist: Kommuniziert Du schon mit Gott oder bist Du noch immer geistig 
unterentwickelt und vergeudest dein geistiges Potenzial und deine Möglichkeiten sowie deine 
Lebenszeit? Einfache Frage. Ich unternehme ja schon 35 Jahre die geistige Meisterschaft und 
mir hat sich Gott schon öfters offenbart. Mit Gott in Kontakt zu sein ist göttlich und das 
Allerhöchste was man erreichen kann. Genialität ist genial. Aber mit Gott zu kommunizieren 
ist göttlich und schenkt einem die Glückseligkeit. Göttliche Gedanken und seine Liebe sind 
Balsam für die Seele. Jeder der es verabsäumt ein entwickelter Mensch zu werden, ist ein 
Hohlkopf oder ein Vollidiot, ein Vergeuder, ein Verschwender, ein Totalversager. 

Den CIA Mördern & ihren Herren eine Botschaft, die ich als Stimme Gottes, als die Stimme 
der Terrormordopfer, als die Stimme der Uranverseuchten Menschen und als die Stimme der 
Kriegsgeschädigten und Sanktionsgeschädigten mitteile: Es ist Zeit die Foltergefängnisse, das 
Terrormordprogramm und sämtliche Kriege zu beenden und auch keine Wirtschaftskriege und 
Informationskriege mehr zu führen sowie keinerlei Waffenlieferungen mehr durchzuführen 
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als auch eure Atomwaffen abzubauen UND alle eure Militärstützpunkte weltweit zu räumen. 
Alle Einsatzgebiete eurer Uranbomben zu sanieren und den durch Krieg, Terror und Folter 
geschädigten Menschen und ihren Angehörigen Schadenersatz zu leisten. Das ist kein Scherz, 
sondern mein voller Ernst so wahr wie ich Klaus Schreiner heiße. 

Klar ist, die Zeit bringt Veränderung. Allerdings haben die Lenker der Konzerne und die 
Superreichen Pläne mit der Menschheit vor, die Menschen mit Vernunft und bei klaren 
Verstand NICHT gutheißen. Die Medien verraten die Menschen seit sehr langer Zeit, belügen 
alle und totschweigen zahlreiches. Ihre Gier nach Geld ist offensichtlich und dem Umstand 
geschuldet, dass die Medieneigentümer NICHT geistig entwickelt sind. Die Medienvertreter 
haben wie es scheint ihre Seelen dem Bösen verkauft, da auch sie alle geistig unterentwickelt 
sind. Das kann man nicht schönreden. Wir haben eine so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 

Stellen Sie sich vor, Sie sind "Opfer" ihres Geistes. Ihr Geist macht was er will mit Ihnen. Er 
ist der eigentliche Chef und bestimmt die Gedanken und Handlungen. Rein "zufälligerweise" 
ist ihr Geist ein Weltverbesserer, ein Weltreformer, ein Weltfriedensstifter, ein Wissbegieriger 
und Lesehungriger Geist, ein Wissender, ein Aktivist, ein Macher, ein Genialer, ein 
Willensstarker, ein Beharrlicher und Sie können gar nicht glauben, was er alles unternimmt 
und macht. Jeden Tag überrascht er Sie von Neuem. Er schreibt seit Jahren wie ein Wilder 
offene Briefe an die Verantwortlichen und nimmt sich kein Blatt vor den Mund. Seit er die 
trancemediale Kommunikation für sich entdeckt hat, kommuniziert er mit dem lieben Gott. Es 
ist einfach unglaublich, was alles geht und ihr entwickelter Geist alles zu Stande bringt. 

Wenn Sie annehmen, der Schreiner ist jetzt völlig durchgeknallt, dann muss ich Sie leider 
enttäuschen und Sie darauf aufmerksam machen, dass Sie eine sehr schlechte Einschätzung, 
die völlig falsch ist, gemacht haben. Aber wenn man geistig unterentwickelt ist, wird das sicher 
häufiger der Fall sein, dass man sich völlig irrt. Fangen Sie doch an, ihr geistiges Potenzial zu 
nutzen und es nicht zu vergeuden, wie bisher. Ich garantiere Ihnen, Sie werden mir sehr 
dankbar sein, wenn Sie geistig entwickelt sind. Sie haben jetzt noch überhaupt keine 
Vorstellung davon wie es ist, wenn man geistig entwickelt ist. Glauben Sie mir. Ich hatte zuvor 
auch überhaupt keine Ahnung wie es ist, geistig entwickelt zu sein. Jetzt schon. Ich verfüge 
über Praxiswissen. Ich kann Ihnen auch versichern, dass es genial ist, genial zu sein. Probieren 
Sie es selbst aus und entwickeln sich geistig bis Sie zumindest die Genialität erreichen. Aber 
es geht dann noch weiter. Danach kommt die Erleuchtung und danach die trancemediale 
Kommunikation die die Verbindung zu unserem Schöpfer ermöglicht und uns mit göttlichen 
Gedanken und Gottes Liebe bereichert. 

Der Wegbereiter. Da ich es mir auch zur Lebensaufgabe gemacht habe ein Wegbereiter für die 
Menschheit zu sein, um der Menschheit die geistige Weiterentwicklung schmackhaft zu 
machen und zu gewährleisten werde ich mich auch um diese Angelegenheit kümmern. Schön 
ist, dass ich alles unter einen Hut bekomme und an allen meinen Projekten und Lebenszielen 
gleichzeitig arbeiten kann. Als Glücksbringer, als Weltreformer, als Weltfriedenstifter, als 
Geistführer, als Wegbereiter, als Gottgesandter, als die Stimme des Volkes, als die Stimme 
der Terrormordopfer, als die Stimme der Vernunft, als die Stimme der Wahrheit, als die 
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Stimme der Uranverseuchungsopfer, als die Stimme der Kriegsopfer, als die Stimme der 
Sanktionsopfer, als die Stimme der Folteropfer, als die Stimme der Tiere, als die Stimme der 
Umwelt und der Erde und als die Stimme Gottes. 

Als Buchhalter übt man einen Vertrauensberuf & Beratungsberuf aus. Alle meine ca. fünfzig 
Geschäftskunden haben vollstes Vertrauen zu mir und meiner Angestellten und sind mit 
unserer Arbeit sehr zufrieden. Ich bin also eine sehr vertrauenswürdige Person und liebe 
Zahlen. Ich bin ein Zahlenfreak, ein Meister der Zahlen. Ich verehre die Wahrheit und lüge 
nicht. Alle die mich persönlich kennen, wissen das. Ich bin von Grund auf ehrlich. Ich bin 
niemanden etwas neidisch und habe dem Geld den Rücken zugekehrt. Ich unterstütze 
zahlreiche Organisationen im Tierbereich, im Menschenrechtsbereich, im Umweltschutz, 
betreffend Frieden, Ärzte ohne Grenzen, .. und habe heuer schon mehr als 10.000 Euro in den 
Frieden investiert. Also Geld ist mir völlig Schnuppe, ich bin NICHT käuflich. In den letzten 
elf Jahren habe ich zudem ca. 45.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden, um die Welt zu 
verbessern, geleistet. 

Ich bin wirklich sehr froh, dass ich mich, bzw. mein Geist sich für die Gehirnverwöhnkur 
entschlossen hat. Ich bin jetzt schon überzeugt davon, dass es mir zahlreiche geistige 
Verbesserungen/Einfälle/Erkenntnisse gebracht hat und kann nur jedem anraten seinen Geist 
mit allem was er braucht zu verwöhnen. Das ist eine geistig sehr gewinnbringende Investition, 
die sich auszahlt. Von Anfang an hat sich mein Geist bei mir erkenntlich gezeigt und hat mich 
geistig beschenkt und sich für die Gehirnverwöhnkur bedankt. Das ist eine klassische Win-
Win Situation die dadurch geschaffen wird. Die Frage die sich hier stellt, ist: Verwöhnst Du 
dein Gehirn oder bist Du immer noch geistig unterentwickelt? Ernstgemeinte Frage. 

Stellen Sie sich vor, Ihr Chef erkennt plötzlich, um was es hier wirklich geht. Ihm werden die 
Dimensionen bewusst, die hier im Spiel sind. Dann erteilt er Ihnen den Auftrag den gesamten 
offene Briefe Schriftverkehr nochmals genau zu lesen und thematisch zu ordnen. Nein, das ist 
kein Straflesen, sondern ein Versuch mit Strategie vorzugehen, um sich auf Kommendes 
vorzubereiten. Sie müssen die Texte nach staatliche Missstände, Ungerechtigkeiten, Themen 
wie Wirtschaft, Krieg, Terrormordprogramm, geistige Meisterschaft, Auszeichnungen, 
Erkenntnisse, Gottangelegenheiten, Gehirnverwöhnkur ... aufteilen und in Ordner ablegen. 
Danach müssen Sie Inhaltsverzeichnisse der einzelnen Ordner erstellen und jeweils 
Übersichten schreiben. 

Wenn Sie mir jetzt daherkommen und denken zu wissen, dass ich ein Gotthochstappler bin, 
dann dürfen Sie mir nicht böse sein, wenn ich Sie frage ob Sie ein dummer Ungläubiger oder 
ein Spaßvogel sind. OK? Versuchen Sie Mal ob Sie im Stande sind sinnerfassend zu lesen? 
Wenn Sie vieles nicht verstehen, dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: "Erklärungsnot" und versuchen in aller Ausführlichkeit zu erklären was Sie geistig 
nicht erfassen können. Dann werde ich versuchen Ihnen geistig auf die Sprünge zu helfen, 
damit auch Sie alles verstehen können. Fangen Sie endlich mit der geistigen Meisterschaft an, 
das würde geistig weiterhelfen. 
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Elf Jahre Geduld mit den Totschweigern aufzubringen zeugt von meiner Gelassenheit und 
meiner inneren Ruhe. Wenn man davon überzeugt ist, das Richtige zu machen und arrogant 
über elf Jahre hinweg ignoriert, zensiert & blockiert wird, weiß man, dass man selbst alles 
richtig gemacht hat und schriftlich versucht hat, Verbesserungen für die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung zu erreichen. Ich muss mir also überhaupt keinen Vorwurf machen. 
Sie hingegen zahlreiche. Richtig sehr viele. Sie verhalten sich so, dass Sie die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen und bereichern sich als 
Hofberichterstattertotschweiger an unseren Steuergeldern. Comprende? 

Sie wollen jetzt daherkommen, um zu glauben, dass ich ein Lausbub bin und einen 
Lausbubenstreich versuche? Wie Sie auf sowas kommen, entzieht sich meinen Verständnis, 
könnte aber mit Ihrer geistigen Unterentwicklung im Zusammenhang stehen. Wie auch immer. 
Eines können Sie mir wirklich glauben. Hier handelt es sich um keinen Lausbubenstreich. Das 
sind alles viel zu wichtige Belange, um die es hier geht. Weltfrieden, Weltreform, Beendigung 
Drohnenmordprogramm, Anstoß geistige Weiterentwicklung der Menschheit, Machtbruch der 
Konzerne und Vermögenden, Herstellung von Demokratien die diesen Namen auch verdienen. 

Haben Sie den Überblick und Durchblick verloren? Sie hatten noch nie Einblick gehabt? Sie 
sind als geistig unterentwickelter Zeitgenosse geistig unfähig geistig mitzuhalten da Sie geistig 
verwahrlost sind? Sie mogeln sich durch das Leben und hoffen, dass es niemand mitbekommt, 
dass Sie geistig unterentwickelt sind? Sie sind viel zu faul, um sich geistig zu entwickeln, sich 
eigenständig auszubilden und ihre geistigen Fähigkeiten zu trainieren? Sie vergeuden ihr 
geistiges Potenzial, anstatt es zu nutzen? Das kann künftig einen Kündigungsgrund aufgrund 
geistiger Beschränkung ergeben. 

Sie denken ich wäre ein schlauer Fuchs und hätte einen wirklich sehr ausgeklügelten 
Weltfriedensintensionsmasterplan, den ich versuche durchzuziehen? Ach nein, aber das 
schreibe ich ja. Allerdings wissen Sie nichts über den Inhalt des 
Weltfriedensintensionsmasterplan Bescheid. Mittlerweile habe ich mich allerdings dazu 
entschlossen ihn nicht öffentlich zu machen, um der CIA nicht in die Hände zu spielen. Als 
schlauen Fuchs würde ich mich auch nicht sehen, aber als Vieldenker, Vielleser und 
Vielschreiber sowie als vielfacher leidenschaftlicher Freak. 

Noam Chomsky über die angeblich unprovozierte Invasion der Ukraine und die Sprengung 
der Nord-Stream Pipeline. Im Vorgriff auf die Veröffentlichung des Buches Die 
Konsensfabrik von Edward S. Herman und Noam Chomsky am 11.09.2023 bringen wir eine 
Serie von Videos, in denen Chomsky, Herman und andere das von den Autoren entwickelte 
„Propagandamodell“ für die Funktionsweise der westlichen Medien erläutern. 
 
https://m.youtube.com/watch?v=OGF7KcBNOIw&fbclid=IwAR1eegE_bqGDxtanGhl14Sf
KU3PriLpxfm6t_wW4n4gUpggzAdDPe1_wLZ0 
 
Und die Bevölkerung wird belogen 
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https://m.youtube.com/watch?v=6_gS5PV0kZA 
 
Erich Fromm – Gespräch zu „Haben oder Sein“ 

https://m.youtube.com/watch?v=L_2mn39AU0c 

Sie brauchen sich keine Sorgen um mich zu machen ich werde heiter weiter aktiv sein und 
alles in meinem Möglichkeitsbereich unternehmen, um meine Lebensziele zu erreichen. Sie 
haben ihre Chancen alle vertan, also vergeudet, wie Sie aller Wahrscheinlichkeit nach auch 
Ihr geistiges Potenzial vergeuden und als geistig Unterentwickelter eine schlechte 
Performance abgeben. Ein Totalversager ist und bleibt allermeistens ein Totalversager. Ein 
Allerletzer ist und bleibt aller Wahrscheinlichkeit nach ein Allerletzer. Wahrscheinlich 
unternehmen Sie nicht mal Selbstreflexionen und befinden sich vor sich auf der Flucht da Sie 
(mutmaßlich) ihre abgrundtief böse Seele nicht ergründen wollen. 

Sind Sie vom gestrigen offenen Brief immer noch geistig überfordert? Sie sind kein großer 
Leser und sinnerfassendes Lesen fällt ihnen schwer? Zwischen den Zeilen können Sie 
überhaupt nichts wahrnehmen und sind so wie alle in der Branche geistig unterentwickelt und 
denken allerdings, dass Sie bereits geistig entwickelt sind? Der Gier sind Sie völlig erlegen 
und gieren nach Totschweigergelder und empfinden das als gewinnorientiertes Handeln? Für 
Sie als Pressetuierter gilt: " Wer zahlt, schafft an, und dafür verkaufen Sie auch ohne Skrupel 
alle Menschen, um sich zu bereichern? Sie haben zudem kein Problem damit andere für Ihre 
Geldgier über die Klinge springen zu lassen auch 98 % unschuldige Menschen mit einem 40 
%-igen Kinderanteil darunter? 

Die Totschweiger verhindern gezielt den Frieden, verhindern gezielt die Weltreform, 
verhindern gezielt die Gerechtigkeit, verhindern gezielt die Wahrheit, verhindern gezielt die 
geistige Weiterentwicklung durch die geistige Meisterschaft, verhindern gezielt den 
Machtbruch der Konzerne und der Vermögenden als sie auch gezielt verhindern dass wir die 
Möglichkeit der persönlichen Kontaktaufnahme mit unserem Schöpfer uns ermöglichen und 
unterstützen gezielt das größte US-NATO-Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte als deren Partner sowie unterstützen gezielt illegale Kriege der 
Öffentlichkeit zu verkaufen, unterstützen gezielt Regime Changes als auch eine aktive 
Unterstützung von Uranökoziden unternommen wird. Die Totschweiger sind böse und haben 
sich dem Bösen mir Leib & Seele verkauft und liebäugeln mit dem Teufel & den CIA-
DROHNENMÖRDERN. 

Die Totschweiger sind das personifizierte Böse und laben sich in ihrer Skrupellosigkeit und 
begehen Verrat an der Bevölkerung, begehen Verrat am Frieden, begehen Verrat an der 
Wahrheit, begehen Verrat an der Gerechtigkeit, begehen Verrat an den Kriegsopfer, begehen 
Verrat an den Drohnenopfern, begehen Verrat an den Leidtragenden durch die 
Uranstaubverseuchung, begehen Verrat am Berufsethos. Alle Totschweiger sind ihrer Gier 
erlegen und sind völlig geistig unterentwickelte Zeitgenossen die niemand leiden kann. Das 
kann man nicht schönreden. 
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Wenn Dummheit weh tun würde dann würden alle in den Totschweigerredaktionen laut 
aufschreien und die ganze Zeit Schmerzen haben. Leider tut aber die Dummheit wie auch die 
geistige Unterentwicklung nicht weh daher merken dumme und geistige Unterentwickelte in 
den Totschweigerredaktionen nichts von Ihrer Dummheit und geistigen Unterentwicklung. 
Allerdings wenn man eben auch unter Erkenntnisschwäche leidet und seine Dummheit oder 
seine geistige Unterentwicklung nicht bemerkt, dann wird man sich auch nie daran machen 
seine Dummheit oder seine geistige Unterentwicklung zu beheben und bleibt ein Leben lang 
in seiner Dummheit oder geistigen Unterentwicklung "gefangen" und wird von seiner 
Dummheit oder seiner geistigen Unterentwicklung begleitet oder gar beherrscht. 

Eigentlich habe ich von meiner Seite her jetzt alles geschrieben, was es zu schreiben gibt. 
Daher beende ich jetzt den Totschweiger-Papierkrieg. Sie wissen Bescheid. Der "Spuck" hat 
nun ein Ende. Es liegt jetzt in Ihrer Verantwortung. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 
heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA 
gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 
Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


